
HGBll. 63, 1938 

Fritz RÖRIG, Nachruf auf Walther Vogel (1880-1938) [Obituary], in: Hansische 

Geschichtsblätter 63, 1938, p. 1 

Sven TUNBERG, Die Entstehung und erste Entwicklung des schwedischen Bergbaus [Origins 

and Early Development of Swedish Mining], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 11 

J.H. GEBAUER, Die Stadt Hildesheim als Mitglied der Hanse [The Town of Hildesheim as a 

Member of the Hanse], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 27 

Werner SPIEß, Fernhändlerschicht und Handwerkermasse in Braunschweig bis zur Mitte des 

15. Jahrhunderts [Merchant Adventurers and Artisans in Brunswick to the Mid-Fifteenth 

Century], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 49 

Felix BOEHMER †, Die Familie Bemmer (Bemer) aus Billmerich bei Unna. 2. Teil [Die 

Familie Bemmer (Bemer) aus Billmerich bei Unna. 1. Teil [The Family Bemmer (Bemer) from 

Billmerich near Unna. Part 2], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 86 

Ahasver von BRANDT, Thomas Fredehagen (1627-1709), ein Lübecker Großkaufmann und 

seine Zeit [Life and Times of the Lübeck Wholesale Merchant Thomas Fredehagen (1627-

1709)], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 125 

Heinrich REINCKE, Die Ablösung von Erbzins nach hamburgischem Recht [Composition of 

Quit-rent in Hamburg Law], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 160 

Heinrich REINCKE, Die ältesten Formen des hamburgischen Schiffsrechts [The Earliest Forms 

of Hamburg Sea Law], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 166 

Sigurd SKÚLASON, Hafnarfjördur. Ein Beitrag zur Geschichte des Islandhandels (aus dem 

Isländischen übersetzt und eingeleitet von Hildegard BONDE) [Hafnarfjördur. A Contribution 

to the History of the Iceland Trade], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 170 

Wilhelm KOPPE, Antwerpener Handelsunternehmungen "auf Ostland" [Antwerp Commercial 

Projects in 'Eastland'], in: Hansische Geschichtsblätter 63, 1938, p. 226 

Besprechungen [Reviews], p. 237-74 

Hansische Umschau [Hanseatic Panorama], p. 275-338 


